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Abstract (en)
The lamp (1) has a carrying profile (2) that is extended in a longitudinal direction (L) at a wall or a ceiling. The instrument carrier (3) is attached to a
lighting unit (4) and a reflector (5). The reflector is located in a reflector cross sectional profile having a base wall (6) and two side walls (7) protruded
form the base wall. One of the side walls is spaced from the reflector arranged with a spaced diffuser (8). The spaced diffuser is releasably attached
to the reflector by an attachment unit (9).

Abstract (de)
Leuchte (1), - mit einem sich in eine Längsrichtung (L) erstreckenden Tragprofil (2) zur Montage an einer Wand oder Decke, - mit wenigstens
einem an dem Tragprofil (2) befestigten Geräteträger (3), - mit wenigstens einem an dem Geräteträger (3) angebrachten Leuchtmittel (4), - mit
wenigstens einem an dem Geräteträger (3) angebrachten Reflektor (5), welcher in einem Reflektor-Querschnittsprofil eine Basiswand (6) und
zwei, vorzugsweise gekrümmt, von der Basiswand abstehende Seitenwände (7) aufweist, - mit wenigstens einem beabstandet vom Reflektor (5)
angeordneten Diffusor (8), - wobei der Diffusor (8) mittels wenigstens eines Befestigungselements (9) lösbar an dem Reflektor (5) befestigt ist.
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